In den vergangenen Tagen fanden die Deutschen Meisterschaften im Sportschießen auf der Olympiaschießanlage in München statt.

Im Wettbewerb mit dem Luftgewehr "40 Schuss freistehend" erzielte die Mannschaft mit Elisabeth Niemeyer, Claudia Sundermann und Christiane Broders mit einem Mannschaftsergebnis von 1179,90 Ringen den 7. Platz in der Teamwertung.

Um 8.00 Uhr hatten die Damen ihre Startzeit. Die Wetterbedingungen waren nicht optimal. Schon morgens herrschte extreme Hitze und Schwüle. Dennoch legten sie einen souveränen Wettkampf ab und bestätigten ihre gute sportliche Wettkampfverfassung.

Über die gesamte Saison hatten sich die 3 Sportlerinnen durch gemeinsames Training auf diesen Wettkampf in München vorbereitet. Gezielt trainierten sie auf verschiedensten Schießsportanlagen im gesamten Münsterland. Alle 3 Sportlerinnen erreichten dadurch ein fast identisch gutes Ergebnis und landeten damit im vorderen Mittelfeld. Elisabeth Niemeyer erzielte 393,10 Ringe, Claudia Sundermann 395,40 Ringe und Christiane Broders 391,40 Ringe.

Am darauffolgenden Tag startete Elisabeth Niemeyer in ihrem zweiten Wettbewerb, für den sie sich zuvor auf der Landesmeisterschaft des Westfälischen zur Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft qualifiziert hatte. Im Wettbewerb 3 x 20 Schuss mit dem Kleinkalibergewehr erreichte sie 525 Ringe. Im Knieendanschlag 167 Ringe, Liegendanschlag 193 Ringe und im Freistehend 165 Ringe.

Auch die jüngste Teilnehmerin der Vereinigten Sportschützen Sabine Krista Aleksandrova erzielte tolle Ergebnisse mit dem Luftgewehr auf ihrer ersten Deutschen Meisterschaft. Freistehend erreichte sie mit jeweils 98,80 Ringen ein Gesamtergebnis von 197,60 Ringen. In der Einzelwertung belegte sie den 57. Platz von 177 Teilnehmerinnen. Im Wettbewerb Luftgehr-3-Stellung erzielte die junge Sportlerin 577 Ringe und erreichte den 41. Platz von 98 Teilnehmerinnen.

Die Juniorin Alissa Rövemeier erreichte im Liegendwettbewerb mit dem Kleinkalibergewehr 572 Ringe und belegte den 46. Platz von 72 Teilnehmerinnen.

Nach dieser guten Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften im Sportschießen beginnen für alle Teilnehmerinnen in den kommenden Wochen bereits die Vorbereitungen für die kommende Saison mit den ersten Starts bei den Kreismeisterschaften im Schützenkreis Steinfurt.